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BM für Finanzen 

Anfragebeantwortung 
GZ 040502/5-I/4/04 
Herrn Präsidenten 
des Nationalrates 

Dr. Andreas Khol 
 
Parlament 
1017 Wien 
 
 

Sehr geehrter Herr Präsident! 

 

Auf die schriftliche parlamentarische Anfrage Nr. 1277/J vom 

23. Dezember 2004 der Abgeordneten Mag. Christine Muttonen und 

Kollegen, betreffend Werbeträger ÖBB, beehre ich mich Folgendes 

mitzuteilen: 

 

Zu 1. bis 3.: 

Das Bundesministerium für Finanzen hat seit dem Jahr 2000 keine 

Zugnamen der ÖBB gekauft. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

Karl-Heinz Grasser eh. 
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